



Le 15 Avril 2016
Together We Are Strong
International Pompe Day

LE PLUS TÔT SERA LE MIEUX

Poser un diagnostic précoce de la maladie de Pompe permet de maximiser les effets des traitements dont nous disposons présentement.

À l'heure actuelle, il s'écoule en moyenne dix ans entre l'apparition des symptômes et le diagnostic.

VOUS POUVEZ NOUS AIDER

Apprenez quels sont les signes avant-coureurs de la maladie de Pompe.

Une simple prise de sang peut permettre de diagnostiquer la maladie de Pompe (ou d'en éliminer la possibilité).

Les symptômes de la maladie de Pompe peuvent se manifester de multiples façons.

La maladie de Pompe est si rare que, souvent, les médecins n'en reconnaissent pas les premières manifestations, qu'elle est mal diagnostiquée ou qu'elle passe inaperçue.

Symptômes avant-coureurs de la forme infantile de la maladie de Pompe*

- Cœur plus volumineux
- Difficulté à s'alimenter
- Absence de tonus musculaire
- Chute de la tête en arrière
- Retard dans le développement

** Les symptômes de la forme infantile de la maladie de Pompe peuvent se manifester dès la première semaine de la vie, mais pas nécessairement tous en même temps.*

Symptômes avant-coureurs de la forme adulte de la maladie de Pompe*

- Difficulté à marcher ou à monter un escalier
- Difficulté à se lever de son siège
- Difficulté à respirer (parfois assimilée aux maux de tête, aux nausées ou à la somnolence ressentis le matin)
- Douleur ou faiblesse musculaire
- Chutes fréquentes
- Fatigue après une activité physique légère ou modérée

** Les symptômes de la forme adulte de la maladie de Pompe peuvent se manifester à tout âge, mais pas nécessairement tous en même temps.*

Si vous croyez souffrir de la maladie de Pompe, demander à passer un test de confirmation.

POUR EN SAVOIR PLUS SUR LA MALADIE DE POMPE, Y COMPRIS COMMENT PASSER UN TEST DE CONFIRMATION, VISITEZ LE SITE: www.worldpompe.org